
Protokolleintrag vom 15.01.2020

2020/17
Schriftliche Anfrage von Hans Jörg Käppeli (SP) vom 15.01.2020:
Überlastung der Tramlinien in der Limmatstrasse, bauliche Infrastruktur und betriebliche Voraussetzungen für den Einsatz
grösserer Tramzüge oder ein erweitertes Tramangebot sowie mögliche Massnahmen zur Lenkung der Reisenden auf andere
Umsteigebeziehungen
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